



Grüne/NBL-Fraktion in der
Stadtverordnetenversammlung
der Kreisstadt Bad Hersfeld



Antrag zur Stadtverordnetenversammlung

Mehr Grün für die Stadt

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt, etwa nach dem Vorbild von Pfaffenhofen mit Hilfe einer "Grünanlagen-Paten-App", Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt zu unterstützen und zu motivieren, Patenschaften zur Pflege und Pflanzung von kleinen Grünflächen oder Betreuung von Bäumen zu übernehmen.

Begründung:

Die Stadt Pfaffenhofen hat es vorgemacht und mit Hilfe einer Handy-App ihre Bürgerinnen und Bürger dazu aufgerufen, die Patenschaft einer grünen Insel in der Stadt zu übernehmen. Die Bewerbung um eine Grünfläche erfolgt per App und die verantwortliche Person in der Stadt übernimmt die Beratung und bespricht die Aufgaben. Die Paten werden mit Pflanzen, wie Stauden oder Blumenzwiebeln versorgt, sie werden beraten und bekommen eine Patenschaftsurkunde. Lediglich das eigene Werkzeug wäre mitzubringen.

Ein regelmäßiger Newsletter mit gärtnerischen Tipps sowie Einladungen zu Veranstaltungen könnten das Ganze abrunden. Insbesondere zum Hessentag 2019 könnte so ein Wir-Gefühl für unsere Stadt mit unseren kleinen Grünflächen erzeugt und das Thema Nachhaltigkeit mit Leben gefüllt werden.

Um hier vor dem Hessentag keinen übermäßigen Organisationsaufwand entstehen zu lassen, sollen im ersten Schritt eng begrenzte Vorgaben für die Paten gemacht werden, die später jederzeit erweitert werden können.

Mit der bürgerlichen Verantwortung für eine bestimmte Fläche erwarten wir auch eine deutliche Verbesserung der Sauberkeit und eine Entlastung der städtischen Mitarbeiter.

Bad Hersfeld, 16.09.2018

Andrea Zietz
Fraktionsvorsitzende